



Bloquean trabajadores del PJ la Cámara de Diputados



México.- Hoy, 3 de septiembre de 2024, trabajadores del Poder Judicial de la Federación bloquearon el acceso al Congreso de la Unión, así como las calles aledañas, para impedir la sesión de la Cámara de Diputados en la que se discutiría una importante reforma judicial. Los manifestantes cerraron las puertas del recinto legislativo y formaron vallas humanas, lo que llevó a un enfrentamiento verbal y físico con algunos diputados de Morena, quienes intentaron ingresar al recinto sin éxito.

Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena, anunció que, a pesar del bloqueo, la discusión de la reforma seguirá adelante y se trasladará a una sede alterna si es necesario. Monreal hizo un llamado a sus compañeros de bancada a mantener la calma y evitar confrontaciones físicas, subrayando que la intervención policial no será solicitada. Además, enfatizó la importancia de tratar la reforma con seriedad y racionalidad, y que se optará por una solución pacífica para continuar con el proceso legislativo.

[Bloquean trabajadores del PJ la Cámara de Diputados - El Buen Tono](#)